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Acta N° 086 del 7 de junio de 2020  

          
   
 
 
        

 
ACTA SUCINTA NÚMERO 086 

SESIÓN EXTRAORDINARIA VIRTUAL 
 

 
FECHA:  junio 7de 2020 
HORA:  11:00 A.M  
LUGAR: Sesión No Presencial mediante la plataforma virtual GotoMeeting 
 
 
Estas sesiones son transmitidas en vivo, mediante las aplicaciones YouTube y 
Facebook Live. Esta acta se elabora de conformidad con el Art. 26 de La Ley 136 
de 1994. 
 
 
TOMA LA PALABRA ELSEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 
Saluda a todas las personas presentes.  Señora Secretaria, sírvase leer el orden del 
día de junio7 de 2020. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Muy buenos días para los Honorables Concejales, un saludo especial a la Mesa 
Directiva, al Contralor, a toda la comunidad que nos sigue a través de las redes 
sociales, funcionarios del Concejo, funcionarios de la Alcaldía. 
 
Orden del día de junio 07 de junio de 2020. 
 
1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM. 

2. INTERVENCIÓN DEL CONTRALOR GENERAL DE BELLO.  DOCTOR HAVER 

GONZALEZ BARRERO, TEMA: SOCIALIZACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO 

010 DE 2020, POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE EL INCREMENTO SALARIAL 

DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS DE LA CONTRALORÍA MUNICIPAL DE BELLO. 

3. COMUNICACIONES. 

4. PROPOSICIONES. 

5. ASUNTOS VARIOS. 

 
Esta leído el orden del día señor Presidente. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTEGABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 
Proceda a verificar el quórum señora Secretaria. 
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
Vamos a verificar el quórum y a aprobar simultáneamente el orden del día.  
 
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE  Presente y Apruebo 

JUAN FELIPE RESTREPO TAMAYO   Presente y Apruebo 

NICOLÁS ALZATE MAYA     Presente y Apruebo  

DANIEL RODRIGO VILLA MALDONADO  Presente y Apruebo 

EDWIN ALEXANDER BUILES TORO   Presente y Apruebo 

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÌA   Presente y Apruebo 

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO   Presente y Apruebo 

RAFAEL CÁRDENAS JIMÉNEZ    Presente y Apruebo 

GLORIA ELENA MONTOYA CASTAÑO   Presente y Apruebo 

JESÚS OCTAVIO JIMÉNEZ GIL    Presente y Apruebo 

GUSTAVO ADOLFO GÒMEZ SUÁREZ   Presente y Apruebo 

NOLVER ANDRÉS PÉREZ ARBOLEDA   Presente y Apruebo  

JUAN ALBERTO ARBOLEDA RIVAS   Presente y Apruebo 

ÓSCAR DARÍO ARIAS AGUDELO   Presente y apruebo 

DANIEL QUINTERO ESPITIA    Presente y Apruebo   

JOHN ANDERSON ARANGO ARBOLEDA  Presente y Apruebo 

JORGE ENRIQUE GIRALDO OSPINA   Presente y Apruebo 

EDGAR RICARDO CARDONA ORTIZ   Presente y Apruebo 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ  Presente y Apruebo 

 

Ha sido verificado el quórum señor Presidente, hay quórum suficiente para deliberar y 

decidir, y ha sido aprobado el orden del día.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 

Se continúa con el orden del día.  
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TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 

2. INTERVENCIÓN DEL CONTRALOR GENERAL DE BELLO. DOCTOR HAVER 
GONZALEZ BARRERO, TEMA: SOCIALIZACIÓN DEL PROYECTO DE ACUERDO   
010 DE 2020, POR MEDIO DEL CUAL SE ESTABLECE EL INCREMENTO SALARIAL 
DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS DE LA CONTRALORÍA MUNICIPAL DE BELLO. 
 

Se informa la conexión y presencia en la sesión del Honorable Concejal Oscar Arias, a 

quien inicialmente le falló el audio. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 
Le da la bienvenida al Contralor y aclara que hoy solamente es la socialización del 
Proyecto de Acuerdo y más adelante se dará a conocer el informe anual de La 
Contraloría, hoy, sólo es la socialización.  
 
Le da el uso de la palabra al señor Contralor.  
 
TIENE LA PALABRA EL SEÑOR CONTRALOR GENERAL DE BELLO HAVER 
GONZÁLEZ BARRERO. 
 
Saluda a los Honorables Concejales, funcionarios, Presidente y demás personas 
presentes de la transmisión.  
 
Habla sobre la vigencia del proyecto, es decir, desde el 1 de enero del presente año, 
también menciona que dos cargos de la Contraloría no entrarían en el proyecto, la 
técnica administrativa y documental y el cago del Contralor, que se rigen por otras 
normas.  
 
Expone el proyecto jurídico y enfatiza que es un proyecto reglamentado, se puede 
estudiar tranquilamente; en este se tiene viabilidad financiera.  
 
Se habla concisamente, sobre el comparativo al incremento que se tiene y como queda 
ajustado a los gastos de la Contraloría, es decir, son mil novecientos millones de pesos 
y se incrementarían cien millones de pesos, para un total de dos mil millones de pesos. 
Ese sería el incremento.  
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Finaliza citando un decreto por el gobierno nacional. El decreto 678 del 20 de mayo, y 
aclara que la próxima semana se va a incorporar la subcontralora Lina Roldán.  
 
Recuerda el correo para la atención al ciudadano.       
www.atencionalciudadano@contraloriabello.com.co 
 
Agradece a las personas que lo escucharon.  
 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 
Agradece al señor Contralor por la exposición y manifiesta que si algún Concejal tiene 
alguna duda sobre el tema, puede preguntar y solucionarla. 
 
No habiendo intervenciones, Señora Secretaria, por favor continuar con el orden del 
día.  
 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 
3. COMUNICACIONES. 

 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE. 
 

¿Alguna comunicación sobre la mesa? 

 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 

No hay comunicaciones señor Presidente.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Continuamos con el orden del día.  
 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 

4. PROPOSICIONES.  
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  ¿Hay alguna proposición?  
 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO.  No señor Presidente.  
 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE.  Continuemos con el orden del día.  
 

TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO 
 

5. ASUNTOS VARIOS.  

 
TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 

En asuntos varios, ¿algún Concejal? 

 

Continuemos con el orden del día.  

 
TIENE LA PALABRA LA SEÑORA SECRETARIA NORA ISABEL PÉREZ 
CARVALHO. Está agotado el orden del día.  
 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE GABRIEL JAIME GIRALDO 
BUSTAMANTE 
 

Agotado el orden del día, siendo las 11:20 de la mañana, del día 7 de junio de 2020, se 

levanta la sesión y citamos para mañana 8 de la mañana.  

 

Feliz día para todos y gracias al señor Contralor, por acompañar el día de hoy.  

       
GABRIEL JAIME GIRALDO BUSTAMANTE       NORAISABEL PÉREZ CARVALHO 
Presidente del Concejo           Secretaria General del Concejo  
 
 
Transcribió: David Cardona Vélez. Contratista Digitación 
Revisó: Alba Diony Arroyave García. Contratista Digitación  


